

Le jeu des sucres

MATÉRIEL :

A PRÉVOIR POUR CHAQUE INVITÉ : 1 MORCEAU DE SUCRE, UN MORCEAU DE PAPIER CADEAU, UN MORCEAU DE FICELLE OU RAFIA.

LA RÈGLE DU JEU DU SUCRE:

AVANT L'ARRIVÉE DES PLATS, LES TÉMOINS DEVRONT DISTRIBUER À CHAQUE INVITÉ UN MORCEAU DE SUCRE, AVEC LE PAPIER CADEAU ET LA FICELLE. CHACUN DEVRA ALORS ÉCRIRE UN PETIT MOT À L'ATTENTION DES MARIÉS AU DOS DU PAPIER AINSI QUE LEURS NOMS.

ILS DEVRONT ENSUITE REFERMER LE SUCRE AVEC LE PAPIER ET LA FICELLE. A LA FIN DU PLAT, LES TÉMOINS RÉCOLTERONS LES PETITS PAQUETS POUR LES REMETTRE AUX MARIÉS.

AINSI, CHAQUE MATIN, POUR LE PETIT DÉJEUNER, LES MARIÉS UTILISERONT UN SUCRE POUR LEUR THÉ OU CAFÉ ET AURONT LE PLAISIR DE DÉCOUVRIR LES PETITS MOTS DES INVITÉS!

PETITS CONSEILS :

- PRENEZ PLUTÔT DES MORCEAUX DE SUCRE DÉJÀ EMBALLÉ (COMME CEUX QUE L'ON TROUVE DANS LES CAFÉS / BARS) CAR LES MAINS DES INVITÉS NE SERONT PAS FORCÉMENT TRÈS PROPRES ET LES MORCEAUX SERONT PEUT-ÊTRE TACHÉ PAR L'ENCRE.
- SI LES MARIÉS NE PRENNENT JAMAIS DE SUCRE VOUS POUVEZ LE REMPLACER PAR DES SACHETS DE THÉ.